
Le jour où j'ai été la plus

heureuse, c'était à la

naissance de mon petit frère.

Je rêvais depuis que j'avais 5

ans d'en avoir un ! Je suis

tellement contente que des

fois, en le regardant, j'ai

envie de le prendre dans mes

bras et de l'embrasser si fort,

de pleurer : c'est tellement

beau !

Salomé 10 ans Lyon
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